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 PROVINCE DE QUÉBEC 

 COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

 ÉCOLE SACRÉ-CŒUR/SAINT-VIATEUR 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
du conseil d’établissement de l’école  

Sacré-Cœur/Saint-Viateur 
le mardi 19 décembre 2023 à 18 h 30 

662, 1re Rue Est, Amos (Québec)  J9T 2H6 
 
 
PRÉSENCES Mmes  ☐Marie-Josée Aubut 
  ☒ Mélanie Chabot 
  ☐Claude Chicoine 
  ☒Crystal Côté 
  ☒Mélanie Trudel 
  ☒Stéphanie Carignan 
  ☒Karine Filteau  
  ☒Sophie Barrette 
  ☒Louise Gagné 
  ☒Josée-Anne Cossette 
  ☒Myriam Thibault 
  ☒Karine Nolet 
  ☒Mélissa Ouellet 
 
  

 
MM. ☒Sébastien Grenier 
 ☐Jean-Simon Roch-Matte 
 ☐Patrick Lesage 
 ☒Jacquelin Roy 

  ☒Michaël Ahern 
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OUVERTURE DE LA SÉANCE Mme Stéphanie Carignan souhaite la bienvenue aux 
membres présents. Il est 19 h. 

 
 
 
ADOPTION DE    CE-1124-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ORDRE DU JOUR   Mme Mélanie Trudel, appuyée par Mme Mélissa Ouellet, 

 
 QUE l’ordre du jour de cette réunion soit adopté, tel que 

présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
ADOPTION DU CE-1125-22 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
PROCÈS-VERBAL Mme Louise Gagné, appuyée par Mme Myriam Thibault, 
DU 26 SEPT. 2023  
 
 QUE le procès-verbal du 26 septembre 2023 soit adopté, tel 

que présenté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 
 
INTERVENTION DE   
L’ASSEMBLÉE Aucune 
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SUIVI DU BUDGET ANNUEL 
DE L’ÉTABLISSEMENT 
(ART. 94 ET 110.4) Budget 2022-2023 
 
 Madame Carignan présente le budget.  Elle explique le 

montant supplémentaire pour l’ajout d’une suppléante à 
temps plein. Surplus de 81 000$.  Elle explique le niveau de 
défavorisation en lien avec les sommes remises à l’école.  
Nous sommes passés de 8 à 7.  Nous prévoyons faire un 
déficit cette année par rapport au niveau de défavorisation.   
 
Madame Carignan présente le budget du service de garde.  
Nous avons un déficit de 18 000 $ pour l’an passé et nous 
avons quand même un surplus de 181 000 $. 
 
Mesure 15 024 :  nous avions prévu une conférence sur 
l’intimidation qui est reportée. Or les parents et les 
enseignants auront accès aux formations sur les troubles 
d’apprentissage avec l’argent qui ne sera pas utilisé.   
 

  
 
DÉCISIONS AU SUJET DES 
ACTIVITÉS DE FINANCEMENT 
(FONDS À DESTINATION 
SPÉCIALE) (ART.94 ET 110.4) Demande de commandite :  

 
Chandails pour les élèves du mois :  Mme Carignan enverra 
des demandes de commandites et fera la commande à 
Imprimerie Harricana. 
 
 
CE-1126-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Karine Nolet, appuyée par Mme Louise Gagné, 
 
QUE la demande de commandite pour les chandails soit 
acceptée telle que présentée. 
 
              ACCEPTÉE. 
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Projet Fonctions exécutives :  
 
Mme Carignan explique aux membres le projet présenté à 
Desjardins pour l’achats de jeux afin de développer les 
fonctions exécutives.  Nous prévoyons faire des activités 
thématiques pour les parents. 
 
CE-1127-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Mélissa Ouellet, appuyée par Mme Karine Nolet, 
 
QUE le projet Fonctions exécutives soit accepté tel que 
présenté. 
 
             ACCEPTÉE. 
 
 
 
Projet Ose entreprendre :  
 
Mme Carignan explique aux membres le projet Ose 
entreprendre des élèves de 4e année ainsi que ceux du 
service de garde. 
 
 
CE-1128-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
M. Jacquelin Roy, appuyé par M. Michaël Ahern, 
 
QUE le projet Ose entreprendre de 4e année et du service 
de garde soit accepté tel que présenté. 
 
              ACCEPTÉE. 
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CONSULTATION SUR LES  
CRITÈRES D’INSCRIPTIONS 
DES ÉLÈVES DE L’ANNÉE 
SUIVANTE Vocation musicale :  
 
 Madame Carignan présente les critères d’inscription pour 

les élèves en vocation musicale pour l’année 2024-2025. 
 

 
 
 CSSH :  
 
 Madame Carignan présente les critères d’inscription au 

Centre de services scolaire Harricana pour l’année  
2024-2025. 
 

 
 
ADOPTION DES Madame Carignan présente les règles de régie interne. 
RÈGLES DE RÉGIE INTERNE  
 
 
 CE-1129-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Mélissa Ouellet, appuyée par Mme Mélanie Trudel, 
 
QUE les règles de régie interne soient adoptées telles que 
présentées. 
 
                ADOPTÉE. 

 
 
 
PRÉSENTATION ET SUIVI 
DU PROJET ÉDUCATIF 
 Version finale 2023-2028 :  
 
 Madame Mélanie Chabot présente la version finale du 

projet éducatif 2023-2028 aux membres présents. 
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APPROBATION DE   
L’ORIENTATION GÉNÉRALE 
QUANT À L’ENRICHISSEMENT 
DES CONTENUS INDICATIFS 
ET À L’ÉLABORATION DES 
PROGRAMMES D’ÉTUDES 
LOCAUX, ET DES MODALITÉS 
D’INTÉGRATION DES ACTIVITÉS 
ET CONTENUS PRESCRITS PAR  
LE MINISTRE Programme à vocation musicale :  
 
 Le programme a été présenté pour lecture. L’approbation 

est remise à la prochaine rencontre.  
 
 
 
ADOPTION DU PLAN DE LUTTE  
CONTRE L’INTIMIDATION ET 
LA VIOLENCE POUR L’AN  
PROCHAIN, ET DISTRIBUTION 
D’UN DOCUMENT AUX PARENTS 
ET, LE CAS ÉCHÉANT, AUX ÉLÈVES  
 Ajout du volet violence sexuelle :  
  
 CE-1130-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Louise Gagné, appuyée par Mme Claude Chicoine, 
 
QUE l’ajout du volet violence sexuelle soit adopté tel que 
présenté. 
 
                ADOPTÉE. 
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APPROBATION DE L’UTILISATION  
DES LOCAUX ET IMMEUBLES  
MIS À LA DISPOSITION DE  
L’ÉTABLISSEMENT  
 Cadets :  
  
 Le local est loué jusqu’à Noël. La location sera peut-être 

prolongée jusqu’en mars 2024.  
 
 
 CE-1131-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Karine Filteau, appuyée par Mme Mélanie Trudel, 
 
QUE la location de locaux aux Cadets soit approuvée, telle 
que présentée. 
 
          APPROUVÉE. 

 
 
 
DEMANDE EN AMÉLIORATION Nous avons jusqu’au 6 janvier pour présenter nos demandes. 
DU BÂTIMENT 
 
 
 
INFORMATIONS 
 Brigadiers CAA :  
 
 Madame Carignan explique aux membres que nous 

sommes inscrits au projet brigadier CAA.  Des élèves seront 
formés afin d’aider les plus petits à se rendre à la maison.  Il 
y aura différents brigadiers à des points particuliers, entre 
autres, dans l’autobus de transferts.  Ils recevront la 
formation.   
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 Spectacle de la vocation musicale :  
 
 Madame Carignan informe les membres que le spectacle de 

la vocation musicale est reporté au 17 janvier.   
 
Mme Josée-Anne Cossette propose que le spectacle ait lieu 
plus tôt.  Mme Carignan le proposera au CA. 

 
 
 Projets cour d’école :  
 
 Madame Carignan explique qu’il y a eu une première 

rencontre du comité.  Simon Gingras se rajoute sur le 
comité pour son expertise en tant que parent. 
 

 
 
AUTRES SUJETS Aucun 
 
 
 
DATE DE LA PROCHAINE 
RENCONTRE La prochaine rencontre aura lieu le 6 février 2024 à 18 h 45. 
 
 
 
LEVÉE DE L’ASSEMBLÉ CE-1132-23 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  

Mme Louise Gagné, appuyée par Mme Myriam Thibault, 
 
 
QUE l’assemblée soit levée à 20 h 49. 
 

ADOPTÉE. 
 

Le président, La secrétaire, 
 
 
 
Sébastien Grenier  Mélanie Chabot 


